

医療従事者の皆様へ

コロナウイルスに感染した患者さんを救ってくれたりしてくれて、ありがとうございます。毎日、大変だと思いますが、これからも多くの人を救い、がんばって下さい。



歯医者

私の将来の夢は、薬剤師です。
現在、新型コロナウイルスで多くの人が感染しており、亡くなっている人もいる状況です。しかし、新型コロナウイルスに効く薬が現在の薬剤師ではありません。
そこで私は、勉強などを頑張り薬剤師という夢を叶え、新しい薬を開発したいと願っています。少しでも早く世界中の人に達の笑顔が戻ってきてほしです。

がんばりましょう

みんなで一緒に

ファイト

僕の将来の夢は、歯医者になります。理由は、二つあります。一つ目は、細かい作業が好きだからです。歯医者は、歯をキレイにできるけど、細かい作業がたくさんあるからです。二つ目は、僕の歯医者の先生は、とてもやさしいからです。それを見て、僕も、先生みたいにやさしい歯医者には、「子どもから大人まで、いろんな笑顔にして、歯をきれいにしたり、病気を防かしたり、ひとをしたいです。だから僕は、

私のおじは医者として毎日病院で働いています。おじは泌尿器科でコロナウイルスに直接関係するわけではないと思うのですが、大学病院で働いていて、コロナウイルスについての情報が早いとすぐに教えてくれます。医療従事者の方は今も毎日、毎日、コロナウイルスの件でがんばってくれていることを知っています。そのおかげで少しづつ感染者も減ってきています。本当にすごいなと思っています。私もなるべく外出を控えて、コロナウイルスに感染しないように気をつけたいと思います。また、医療従事者の方々以外にも努力してくださいっている方を知っています。まず、私の父と母は毎日、「電車に乗せるのはまだ危ないから」と言って送り迎えをしてくれています。本当に感謝しています。私は好きな歌い手さんがいます。そのグループも春に名古屋ドーム夏に東京ドームという大きなライブを開催する予定でした。しかし、コロナウイルスの影響を受け、リストのことを考えててくれて、中止となりました。そんな中、少しでも楽しめるようにと考えてくれ、春に無観客ライヴしてくれました。そして、夏に2度目の無観客ライヴをしてくれることになりました。忙しい中、医療従事者の方々、両親、ネットで活動してくれる人たち、歌い手の方々など、がんばってくれていて、本当に尊敬しています。私はいつもがんばってくれている両親やおじ、歌い手であるメンバー6人が大好きです。世界中のみんながこんな中、がんばってくれて本当に感謝しています!! いつも頑張ってくださっている方々へ!!

日頃の感謝を込めて
ありがとう!
Thank you!

コロナ、早くこの世から消えてほしいです。臨時休校期間中は、ほとんどの時間、勉強とゲームをしていました。それだけで、楽しい時間を過ごせました。コロナが一日でも早く収まる事を願うと共に、大人の人達はまだ働きください。一緒に乗り越えましょう!

ファイト

毎日、病院で働いてくれている方々へいつもありがとうございます。コロナでなくて、まだ業も無く、自分もうつむけられないの、みんなの命のために一生懸命働いてくれて本当に感謝しています。みなさんが働いてくれるおかげで、人々の力が助かれています。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。これからも、大変だと思いますが、自分の体調にも気をつけて頑張って下さい。よろしくお願ひします。

病院で働く人々へ